
8 Pièces

239 m²

Réf. V2612CO

3 200 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Située  dans  un  quartier  ultra-résidentiel  de  La  Colle-sur-Loup,  ce

somptueux  mas  en  pierres  de  taille  de  plain-pied  se  niche  dans  un

environnement  calme  et  privilégié,  à  seulement  quelques  minutes  des

commodités. Érigée sur un jardin paysager plat d'environ 2 200 m², au

sommet d'une colline, la villa offre des vues dégagées exceptionnelles,

au Sud-Ouest sur le village de La Colle-sur-Loup, et à l'Est sur celui de

Saint-Paul  de  Vence.Le  mas  se  compose  d'une  élégante  entrée  qui

mène  à  un  vaste  triple  séjour  traversant.  Cet  espace  de  réception

baigné de lumière, agrémenté de cheminées et de vues ...

Located  in  an  ultra-residential  area  of  La  Colle-sur-Loup,  this  sumptuous

single-storey  stone  farmhouse  nestles  in  a  quiet,  privileged  setting,  just  a  few

minutes from amenities. Set on a hilltop, 2,200 m² flat landscaped garden, the villa

offers  exceptional  unobstructed  views,  to  the  south-west  over  the  village  of  La

Colle-sur-Loup,  and  to  the  east  over  Saint-Paul  de  Vence.The  mas  features  an

elegant  entrance  hall  leading  to  a  vast  triple  living  room.  This  light-filled  reception

area, adorned with fireplaces and village views, opens generously onto the outdoor

terraces around the swimming ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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